

## MINT-Day im Werkschulheim Felbertal

Die 3A und 3B Schüler und Schülerinnen von Kunst und Technik haben am 18.10.2024 das Werkschulheim Felbertal besucht. Wir sind gleich in der Früh mit dem Bus Richtung Werkschulheim gefahren. Angekommen in der Schule ist jeder in seine Gruppe gegangen, von Holz über Robotics bis hin zur Fotografie gab es alles. Jeder besuchte 2 unterschiedliche Workshops. In den riesigen Werkstätten haben manche aus Holz oder Metall einen personalisierten Schlüsselanhänger gemacht. Einige haben am Radioworkshop teilgenommen, sie interviewten Schüler\*innen und Lehrer\*innen. Andere haben gelernt, wie man einen Roboter programmiert oder wie ein 3D-Drucker funktioniert. Im Genetiklabor wurde die DNA einer Kiwi extrahiert. Es war sehr spannend und wir haben den Tag sehr genossen.

